

Chauffailles

La compagnie Mehdia en résidence à l'ECB

Chauffailles

Avant son spectacle programmé samedi 15 janvier, la compagnie Mehdia est en résidence pendant deux semaines à l'ECB.

Depuis le 3 janvier, et jusqu'au 15, la compagnie Mehdia, venue tout droit de Chalon-sur-Saône, occupe la scène de l'Espace culturel du Brionnais (ECB). Pendant deux semaines, Mehdi Diouri, chorégraphe, accompagné de Tarik Putigny-Younsi, danseur, crée un tout nouveau projet, "Art'gentique". "Nous sommes en résidence artistique pendant deux semaines, explique Mehdi Diouri. Ici, nous avons tous les moyens techniques et scéniques pour pouvoir travailler. Nous n'en sommes qu'aux prémisses du projet, en pleine création."

Le nouveau projet de Mehdi ne devrait voir le jour que pour la saison 2023-2024. "Il faut environ quinze semaines de travail pour concevoir un spectacle, sans compter la création en amont, explique le chorégraphe. Evidemment, ces semaines de travail s'intègrent dans l'année, où nous faisons autre chose." La création "Art'gentique" évoquera le thème de l'image, essentielle aux yeux de Mehdi, originaire de Chalon-sur-Saône.

Durant ces deux semaines, la compagnie se livre devant les jeunes des écoles et des collèges de Chauffailles et de l'école de

Saint-Denis-de-Cabanne, mais également les résidents du Belvédère et les personnes de l'Oasis. "Nous faisons des ateliers autour du hip-hop et du mouvement, explique Mehdi. L'objectif est d'attirer le public à la créativité. On fait part de la dynamique de la compagnie. Nous faisons ça régulièrement, c'est top, ça permet de partager notre passion avec les gens."

Une journée porte ouverte le 8 janvier

Pour toucher un public encore plus large, l'ECB ouvrira ses portes ce samedi 8 janvier, à 15h, pour que les curieux puissent assister à une répétition de la compagnie. "C'est une nouveauté, indique Jocelyn Penverne, directeur de programmation de l'ECB. L'entrée sera libre et gratuite. Ça permettra au public de découvrir un peu l'envers du décor, de savoir comment un spectacle se prépare et se répète."

Clou du spectacle, la compagnie présentera samedi 15 janvier à 20h30 son spectacle "MeriDio". "Il était prévu l'an dernier mais a dû être reporté", précise Jocelyn Penverne. "Le spectacle 'MeriDio' réunit cinq danseuses qui viennent d'ici et d'ailleurs : une Bolivienne, une Chypriote, une Grecque, une Italienne et une Française, énumère Mehdi. Il met à l'honneur les différents mouvements et influences de la danse hip-hop. 'MeriDio' est une expression grecque qui évoque la notion de partage, le vivre-ensemble, c'est ce que je voulais retranscrire dans ce spectacle."



Tarik Putigny-Younsi, danseur, et Mehdi Diouri, chorégraphe, sont en résidence artistique pendant deux semaines à l'ECB

■ Le spectacle "MeriDio" aura lieu samedi 15 janvier à 20h30 à l'Espace culturel du Brionnais. Tarifs : 11€ et 6€ en tarif ré-

duit. Réservations au 03 85 26 44 22 ou sur le site internet ecb-chauffailles.mapado.com.